## **COMMUNIQUÉ** PRÉSIDENCE



Nantes, le 7 janvier 2025

## Christelle Morançais adresse ses vœux aux habitants des Pays de la Loire

La Présidente de la Région des Pays de la Loire, Christelle Morançais, adresse ses vœux aux habitants dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux (X, Facebook, LinkedIn, Tik Tok et Instagram):

Je tenais à vous adresser mes meilleurs vœux : que 2025 soit pour vous, vos familles, vos amis, une année pleine d'amour, de santé, de bonheur et de paix.

Que 2025 soit pour nous tous, pour notre Nation, notre beau pays, une année de concorde et d'apaisement, une année de courage et de lucidité!

La lucidité qui permet de voir notre pays tel qu'il est – avec ses forces : et elles sont innombrables ; avec ses faiblesses, qui ne doivent jamais être des fatalités !

Le courage qui permet de ne jamais baisser les bras, de ne jamais désespérer, de ne jamais renoncer.

Nous sommes la France, nous sommes un grand pays, un grand peuple.

Nous avons surmonté tant d'épreuves, relevé tant de défis, porté tant de grands combats!

Les crises que nous affrontons, aujourd'hui, nous inquiètent, nous fragilisent, nous blessent, mais elles doivent, surtout, convoquer en nous l'esprit du sursaut et cette envie – l'envie de croire, l'envie de croire en nous, l'envie de croire que tout est possible!

C'est le vœu le plus cher que je formule pour l'année 2025.

## **CHRISTELLE MORANÇAIS**

Présidente de la Région des Pays de la Loire

Lien vers la vidéo : Christelle Morançais vous souhaite une belle et heureuse année 2025!